
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　最近の気温の変化にはなかなか付いて
行けずに、体調をくずす方もおられるよ
うですが、今日の例会にご出席の皆さま
は、気力・体力ともに充実されている
方々と拝察いたします。
　さて、ロータリーの年間行事にはいろ

いろなものがあります。本日、卓話をしていただく前年度の
地区国際奉仕委員長、小越会員からは6月に開催された
「ロータリー国際大会」のお話しが聞けるということで、た
いへん楽しみにしております。小越会員、どうぞよろしくお
願い申し上げます。    
　また、来週の土曜日には「第4分区IM」が開催されます。
「IM」とは「インターシティー・ミーティング」の略称と
いうことは以前、新入会員の方々に向けてお話ししたと思い
ます。これは分区内の近隣都市のクラブが集まって開かれる
ロータリーの会合で、日本においては分区単位で、ガバナー
補佐が主催して開かれることが多いようです。この会合の目
的は、会員相互の親睦とロータリーの知識を広めることで
あって、さらに会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を
勉強するために開催される行事であります。ですので基本
は、クラブ会員全員参加ということになっていますが、残念
ながら様々な他の行事と重なり、今回は16名という少人数で

の参加となります。
　今回のIMの開催テーマは「ポリオ撲滅運動につい
て知る」となっております。講演を聞いて、後日感
想など述べたいと考えております。
　また、先ほど理事会において承認をいただきまし
たが、大谷ガバナー、新保ロータリー財団委員長、
そしてロータリー財団ポリオプラス委員長である、
当クラブ野崎会員の連名で、「ポリオバッジ」の購
入依頼が来ておりましたので、クラブ会員全員分の
購入を決めてございます。届き次第、皆さまにお配
りいたします。
　最後に、2月から滞っておりました、当クラブの
ホームページの週報の掲載が数日前から復活いたし
ましたので、是非ご覧いただきたいと思います。特
に新入会員の方々や、若い会員の方々には三条クラ
ブのこれまでの軌跡を辿っていただき、ロータリー
を理解する一助としていただきたいと思っておりま
す。
　HPの中の「週報」をクリックしていただくと、
2003-2004年度、佐野年度からの週報を見ることがで
きます。なつかしい方達のお名前や顔を見ることが
出来ます。皆さんとても若々しく写っています。
　また、2560地区のHPから入りますと、他のクラ
ブのHPも簡単に見れますので、参考にされたら良
いと思います。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「9月ロータリーレートのご案内」
　9月1日より　1ドル＝106円 （現行108円）
◎地区事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
　「ポリオバッジ購入のお願い」

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　米山奨学生チュン君ようこそ。
　小越会員、卓話を楽しみにしています。
松永一義さん
　夫婦5組でフレンチをしました。割勘のおつり
を、￥1,100プラスして、協力します。

　小越さん、懐かしく思えるドイツの話、楽しみに
してます。

小越憲泰さん
　今日は私の拙い卓話です。がまんして下さい。
吉井直樹さん
　本日は、臨時でSAAを務めさせていただきます。
久しぶりなので、不手際がありましたらご容赦下
さい。

　本日、小越様、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　今日は語呂合わせで（串）クシの日？焼鳥でもいかが…
　小越様、ご苦労様です。
関川　博さん
　ようやく出張が出来るようになりました。
　大阪でタコヤキ、仙台で牛タン、やせるわけない
です！！

　小越国際奉仕委員長、報告楽しみです。
樺山　仁さん
　気温も下がり生活も楽になりました。
　本日の小越会員の大会報告御苦労様です。よろし
くお願いします。

関　義実さん
　久しぶりの参加となりました。本日も宜しくお願
いします。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　小越様、卓話ありがとうございます。
杉山幸英さん
　9月になりました。夜寝やすくなりました。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね～
柳取崇之さん、丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、
伊藤寛一さん、船越良則さん、　中沢真幸さん、
落合孝夫さん、歸山　肇さん、　斎藤弘文さん、
石黒良行さん、小出子恵出さん、加藤紋次郎さん、
野水靖之さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
中林順一さん、米山智哉さん
　小越会員、本日は卓話ありがとうございます。お
話楽しみにしております。

　　　　　　　　9 月 4 日 分　￥      29,100
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   291,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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【ヴィジター】
 ・三条北RC　外山晴一さん
 ・米山記念奨学生
　　ゴー グエン チー チュン君

8
2019.9.4（No.3017)

楽しいロータリーでつながろう

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

若槻八十彦
野崎喜一郎
小出子恵出
柳 取 崇 之
中 條 克 俊
西 山 徳 芳
松 永 一 義
明田川賢一

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／大谷光夫

［8.29］燕RCへ
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【先週のメークアップ】
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■本日の出席会員数：58名中39名
■先々週出席率：81.03％

2019～2020

　　



会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　最近の気温の変化にはなかなか付いて
行けずに、体調をくずす方もおられるよ
うですが、今日の例会にご出席の皆さま
は、気力・体力ともに充実されている
方々と拝察いたします。
　さて、ロータリーの年間行事にはいろ

いろなものがあります。本日、卓話をしていただく前年度の
地区国際奉仕委員長、小越会員からは6月に開催された
「ロータリー国際大会」のお話しが聞けるということで、た
いへん楽しみにしております。小越会員、どうぞよろしくお
願い申し上げます。    
　また、来週の土曜日には「第4分区IM」が開催されます。
「IM」とは「インターシティー・ミーティング」の略称と
いうことは以前、新入会員の方々に向けてお話ししたと思い
ます。これは分区内の近隣都市のクラブが集まって開かれる
ロータリーの会合で、日本においては分区単位で、ガバナー
補佐が主催して開かれることが多いようです。この会合の目
的は、会員相互の親睦とロータリーの知識を広めることで
あって、さらに会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を
勉強するために開催される行事であります。ですので基本
は、クラブ会員全員参加ということになっていますが、残念
ながら様々な他の行事と重なり、今回は16名という少人数で

の参加となります。
　今回のIMの開催テーマは「ポリオ撲滅運動につい
て知る」となっております。講演を聞いて、後日感
想など述べたいと考えております。
　また、先ほど理事会において承認をいただきまし
たが、大谷ガバナー、新保ロータリー財団委員長、
そしてロータリー財団ポリオプラス委員長である、
当クラブ野崎会員の連名で、「ポリオバッジ」の購
入依頼が来ておりましたので、クラブ会員全員分の
購入を決めてございます。届き次第、皆さまにお配
りいたします。
　最後に、2月から滞っておりました、当クラブの
ホームページの週報の掲載が数日前から復活いたし
ましたので、是非ご覧いただきたいと思います。特
に新入会員の方々や、若い会員の方々には三条クラ
ブのこれまでの軌跡を辿っていただき、ロータリー
を理解する一助としていただきたいと思っておりま
す。
　HPの中の「週報」をクリックしていただくと、
2003-2004年度、佐野年度からの週報を見ることがで
きます。なつかしい方達のお名前や顔を見ることが
出来ます。皆さんとても若々しく写っています。
　また、2560地区のHPから入りますと、他のクラ
ブのHPも簡単に見れますので、参考にされたら良
いと思います。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「9月ロータリーレートのご案内」
　9月1日より　1ドル＝106円 （現行108円）
◎地区事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
　「ポリオバッジ購入のお願い」

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　米山奨学生チュン君ようこそ。
　小越会員、卓話を楽しみにしています。
松永一義さん
　夫婦5組でフレンチをしました。割勘のおつり
を、￥1,100プラスして、協力します。

　小越さん、懐かしく思えるドイツの話、楽しみに
してます。

小越憲泰さん
　今日は私の拙い卓話です。がまんして下さい。
吉井直樹さん
　本日は、臨時でSAAを務めさせていただきます。
久しぶりなので、不手際がありましたらご容赦下
さい。

　本日、小越様、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　今日は語呂合わせで（串）クシの日？焼鳥でもいかが…
　小越様、ご苦労様です。
関川　博さん
　ようやく出張が出来るようになりました。
　大阪でタコヤキ、仙台で牛タン、やせるわけない
です！！

　小越国際奉仕委員長、報告楽しみです。
樺山　仁さん
　気温も下がり生活も楽になりました。
　本日の小越会員の大会報告御苦労様です。よろし
くお願いします。

関　義実さん
　久しぶりの参加となりました。本日も宜しくお願
いします。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　小越様、卓話ありがとうございます。
杉山幸英さん
　9月になりました。夜寝やすくなりました。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね～
柳取崇之さん、丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、
伊藤寛一さん、船越良則さん、　中沢真幸さん、
落合孝夫さん、歸山　肇さん、　斎藤弘文さん、
石黒良行さん、小出子恵出さん、加藤紋次郎さん、
野水靖之さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
中林順一さん、米山智哉さん
　小越会員、本日は卓話ありがとうございます。お
話楽しみにしております。

　　　　　　　　9 月 4 日 分　￥      29,100
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   291,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。

2



「2019年国際ロータリー
               年次大会に参加して」
         国際ロータリー第2560地区

2018-19年度  国際奉仕委員長
　　　　　小越憲泰 会員
　川瀬ガバナーノミニーから、
突然、2560地区の国際奉仕委員
長を引き受けて貰いたいと要請
を受けました。私は国際奉仕委
員なら委員長の指示で動けばよ
いので引き受ける事は出来ると

返答しましたが、ガバナー輩出クラブとしてどうし
ても委員長を出さなくてはならないと再度、強要さ
れ引き受けてしまいました。国際奉仕委員長として
何をするのかと川瀬ガバナーノミニーに聞きまし
た。返答は唯一2019年の年次大会・ハンブルグに多
くのメンバーの参加を募って参加して貰う事という
事でした。RIからは2560地区に50名の参加要請があ
り、川瀬ガバナーノミニーは了解して来たので宜し
くと頼まれてしまいました。
　私は随分前に大阪大会に参加しただけなので、最
近の国際大会の様子が分かりませんでしたので、参
加経験メンバーにお聞きし、漸く全体を理解したの
ですが、どなたも参加要請の事務作業の経験者はお
られませんでした。
　その後、地区大会等で参加要請のPRに努めまし
た。然し、参加者が増えません。各クラブに4回の
参加要請文書を送らせてもらいましたが、結局13名
の参加に止まってしまいました。参加費用を30名の
参加があるとして一人分の参加費用を算出しておっ
た為、今更変更が出来ない事からその差額は旅行代
理店が負担してもらう事になってしまいました。
　13名の内、新保副ガバナーと佐々木パストガバ
ナーの2組のご夫婦が参加されました。三条クラブ
からは松永会長・西山幹事・関川地区幹事・小林吾
郎会員・そして私小越の5名の参加です。6月1日～6
日の日程でドイツ・ハンブルグの国際ロータリー年
次大会に出発しました。

≪6／1≫　
羽田空港で集合。添乗員は㈱近畿日本ツーリスト
の小川朝子さんです。
ドイツ・フランクフルトで国内線に乗り継ぎで
ハンブルグに無事到着
機内では13名全員異常無し
≪6／2≫
RI国際大会にに出席しました。
開会式は午前と午後の部に分かれており、私達は

午前の部に参加しました。開会式会場に入るだけ
で、セキュリティーの為、一時間程かかりまし
た。仮説のテントの為、非常に暑かったです。特
に今年のドイツは異常気象でした。
開会セレモニーはバリー・ラシンRI会長のスピー
チで始まりました。
「皆さんが単なる傍観者ではなく、「世界を変え
る行動人」として行動するからこそ変化は可能と
なります。皆様のアイデアや行動の一つが「イン
スピレーションになろう」のテーマを支え、ロー
タリーを確信と発展の道へと導くのです。多様性
や新しいクラブのモデル、新しいロータリーの戦
略計画等今までの慣例やルールに囚われないで下
さい。」特に強いメッセージは「2023年6月までに
女性会員比率を30%にする」と断言すると、会場
の女性会員はスタンディングオベーションでし
た。非常に印象的なスピーチでした。
そしてその後、男性歌手のソプラノ独唱やアクロ
バット的なパフォーマンス溢れるポップダンスが
ありました。
私達は同時通訳のイヤホンで聞いておりました
が、拍手したり笑ったりするタイミングが少しず
れておりました。
以上が開会セレモニーの概要です。
昼食は炎天下に照らされながら建物の外での立ち
食いでした。移動販売車からファストフードや
ビールやワインを買っての食事でした。
異常なる暑さのおかげで流石の私でも2杯飲むの
がやっとでした。
午後から別棟の「友愛の家」でロータリーグッズ
を購入したり日本から持参したフラッグやバッジ
の交換を行いました。
ウェルカム地区夕食会を市内のパブレストランで
行いました。夕食会は別ツアーで来られた18名の
方も参加され総勢31名の賑やかな会となりまし
た。この18名の皆さんは明日からも別行動です。
≪6／3≫
午前中はハンブルグ市内観光です。市庁舎・世界
遺産・倉庫街・商館街等をゆっくりと散策しまし
た。
午後から列車でベルリンへ移動
ベルリン到着後、市内観光でドイツ統合のシンボ
ルであるベルリンの壁等を見学
≪6／4≫
終日自由行動
三条クラブ5名はオプショナルツアーで「ライプ
ツィヒ、ハレ、ブイッテンベルク1日観光」を堪
能しました。

≪6／5≫
　ベルリンよりミュンヘン乗り継ぎで帰国
≪6／6≫
羽田空港無事到着後、ツアー解散。全員事故・病
気も無く帰国。

　私はこの様な旅行は大いにやるべき事参加するべ
き事と常に思っております。この大会には世界から
25,000人もの人が集まるのです。一人30万円～50万
円の費用をかけて参加するのです。総額75億円～
125億円もの経済効果があるのです。そして素晴ら
しい出会いもあります。思わぬ発見もあります。
　旅にはいろんなハプニングがあるものです。6/5
帰国の為、ホテルのフロントで集合時ハプニングが
発生してしまいました。集合時間の10分前頃全員集
まった様なので私と添乗員の小川さんの2人でホテ
ルの前に停車しているはずのバスの処に行きまし
た。然し停車しているはずのバスが居ません。勿論
メンバーも居りません。もしかしてバスがながくホ
テルの前に駐車出来ない為、移動したのかもしれな
いと思い、2人で旅の思い出を話しながら待ってお
りましたが、出発の時間を過ぎてもバスが来ませ
ん。心配になりバスのドライバーやメンバーの携帯
電話に連絡をとりましたが、国際電話の為か連絡が
とれません。暫くしてメンバーの一人が着信に気づ
き電話をくれました。バスは2階建の為、全員の確
認をしないまま誰かがスタートの指示をした様でし
た。バスは飛行場の近く迄進んでいたようでした。
バスは直ぐに折り返してくれ、飛行機に無事乗れま
した。
　添乗員の小川さんが長く添乗の仕事に就いている
が、旅行の責任者と添乗員を乗せないでバスが出発
した事は初めての経験・珍事と言っておりました。
一つ心残りがあります。出発前にテレビの通販で翻

訳機を買い求めカバンの中に入れておりましたが、
一度も使う事が無かった事です。出来たら来年のハ
ワイ大会に持って行くつもりです。

3日目　ハンブルグの市内観光です。
　ハンブルグはドイツ北部にあるドイツ第2の大き
な港湾都市で、エレベ川によって北海につながって
おります。何百もの運河が縦横に走っており、海と
運河で栄えた商業都市です。運河沿いにはレンガ
造りの倉庫群がズラット並んでおります。北海道の
小樽もレンガ造りの倉庫群で有名な観光スポットに
なっておりますが、それらの何倍もの規模でありま
す。
　午後からはベルリンへ列車で移動しその後、ベル
リンの市内観光です。
ブランデンブルグ門、戦勝記念塔、ベルリン大聖
堂、東西ドイツ統一のシンボル・ベルリンの壁等の
市内散策をしました。
4日目　自由行動で三条クラブの5人はバスでライプ
ツィヒ・ハレ・ブィツデンベルグのツアーに行きま
した。
・ライプツィヒは音楽の郷と言われております。
バッハやシューマン・ワグナーといった名だたる
音楽家が活躍したライプツィヒです。市内の市
庁舎やニコライ教会は世界遺産に指定されており
ます。
・ハレは塩の交易で栄えた街です。又バロック期を
代表するヘンデルの故郷であり、ドイツで最古の
チョコレートの会社ハロンがある事でも有名で
す。
・宗教改革の地　ビィツテンベルグ　宗教改革の
父、ルターが活躍した街として有名です。ルター
が城教会の扉に「95カ条の論題」を貼り出したの
は有名で、宗教改革の中心地でした。
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会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　最近の気温の変化にはなかなか付いて
行けずに、体調をくずす方もおられるよ
うですが、今日の例会にご出席の皆さま
は、気力・体力ともに充実されている
方々と拝察いたします。
　さて、ロータリーの年間行事にはいろ

いろなものがあります。本日、卓話をしていただく前年度の
地区国際奉仕委員長、小越会員からは6月に開催された
「ロータリー国際大会」のお話しが聞けるということで、た
いへん楽しみにしております。小越会員、どうぞよろしくお
願い申し上げます。    
　また、来週の土曜日には「第4分区IM」が開催されます。
「IM」とは「インターシティー・ミーティング」の略称と
いうことは以前、新入会員の方々に向けてお話ししたと思い
ます。これは分区内の近隣都市のクラブが集まって開かれる
ロータリーの会合で、日本においては分区単位で、ガバナー
補佐が主催して開かれることが多いようです。この会合の目
的は、会員相互の親睦とロータリーの知識を広めることで
あって、さらに会員にロータリー情報を伝え、奉仕の理想を
勉強するために開催される行事であります。ですので基本
は、クラブ会員全員参加ということになっていますが、残念
ながら様々な他の行事と重なり、今回は16名という少人数で

の参加となります。
　今回のIMの開催テーマは「ポリオ撲滅運動につい
て知る」となっております。講演を聞いて、後日感
想など述べたいと考えております。
　また、先ほど理事会において承認をいただきまし
たが、大谷ガバナー、新保ロータリー財団委員長、
そしてロータリー財団ポリオプラス委員長である、
当クラブ野崎会員の連名で、「ポリオバッジ」の購
入依頼が来ておりましたので、クラブ会員全員分の
購入を決めてございます。届き次第、皆さまにお配
りいたします。
　最後に、2月から滞っておりました、当クラブの
ホームページの週報の掲載が数日前から復活いたし
ましたので、是非ご覧いただきたいと思います。特
に新入会員の方々や、若い会員の方々には三条クラ
ブのこれまでの軌跡を辿っていただき、ロータリー
を理解する一助としていただきたいと思っておりま
す。
　HPの中の「週報」をクリックしていただくと、
2003-2004年度、佐野年度からの週報を見ることがで
きます。なつかしい方達のお名前や顔を見ることが
出来ます。皆さんとても若々しく写っています。
　また、2560地区のHPから入りますと、他のクラ
ブのHPも簡単に見れますので、参考にされたら良
いと思います。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「9月ロータリーレートのご案内」
　9月1日より　1ドル＝106円 （現行108円）
◎地区事務所より
　「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
　「ポリオバッジ購入のお願い」

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　米山奨学生チュン君ようこそ。
　小越会員、卓話を楽しみにしています。
松永一義さん
　夫婦5組でフレンチをしました。割勘のおつり
を、￥1,100プラスして、協力します。

　小越さん、懐かしく思えるドイツの話、楽しみに
してます。

小越憲泰さん
　今日は私の拙い卓話です。がまんして下さい。
吉井直樹さん
　本日は、臨時でSAAを務めさせていただきます。
久しぶりなので、不手際がありましたらご容赦下
さい。

　本日、小越様、宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　今日は語呂合わせで（串）クシの日？焼鳥でもいかが…
　小越様、ご苦労様です。
関川　博さん
　ようやく出張が出来るようになりました。
　大阪でタコヤキ、仙台で牛タン、やせるわけない
です！！

　小越国際奉仕委員長、報告楽しみです。
樺山　仁さん
　気温も下がり生活も楽になりました。
　本日の小越会員の大会報告御苦労様です。よろし
くお願いします。

関　義実さん
　久しぶりの参加となりました。本日も宜しくお願
いします。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　小越様、卓話ありがとうございます。
杉山幸英さん
　9月になりました。夜寝やすくなりました。
小林吾郎さん
　すずしくなりましたね～
柳取崇之さん、丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、
伊藤寛一さん、船越良則さん、　中沢真幸さん、
落合孝夫さん、歸山　肇さん、　斎藤弘文さん、
石黒良行さん、小出子恵出さん、加藤紋次郎さん、
野水靖之さん、山田富義さん、　石橋育於さん、
中林順一さん、米山智哉さん
　小越会員、本日は卓話ありがとうございます。お
話楽しみにしております。

　　　　　　　　9 月 4 日 分　￥      29,100
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   291,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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